
ROTA no. 55

- - - - En la ciudad de Tecomán, Cabecera del Municipio del mismo nombre
del Estado de Colima, siendo las 10:30 horas del día Martes 13 (TRECE)
de Septiembre del año 2011 (dos mil once), reunidos en el Recinto Oficial
del H. Ayuntamiento Constitucional de Tecomán, Col., para celebrar
urgentemente la VIGESIMA TERCERA SESION EXTAORD1NARIA del
H. Cabildo, (2009-2012). El ciudadano Presidente Municipal, presentó el
siguiente:

	

ORDEN DEL DÍA:

1.- Lista de asistencia y Declaración de quórum legal.
2.-Instalación formal de la sesión.
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día.
4.-Lectura y aprobación en su caso de la acta de la sesión anterior.
5.- UNICO.- Punto de acuerdo que presenta el Presidente Municipal, en el
que solicita la autorización para llevar a cabo la construcción de la obra
denominada CICLOVIA TECOMAN- LADISLAO MORENO, misma que se
realizará con recursos federales.

6.- Clausura de la sesión.

En el desahogo del PRIMER punto del orden del día, el Presidente
unicipal C.P. SAUL MAGANA MADRIGAL solicitó al Secretario del H.
yuntamiento realizar pase lista de asistencia, correspondiente,

procediendo en consecuencia el C. L.A.E.. PABLO CEBALLOS
CEBALLOS, contando con la asistencia del C.P. SAUL MAGAÑA
MADRIGAL, PRESIDENTE MUNICIPAL, L.A. MA. ELENA AMEZCUA
GARZA, SINDICO MUNICIPAL, LICDA. MARISA RAMÍREZ FERNÁNDEZ,
REGIDORA, C. FRANCISCO UVALLE ROJAS, REGIDOR, C. RUBÉN RUIZ
NAVA, REGIDOR, L.E. ADRIANA LÓPEZ GONZÁLEZ, REGIDOR, LIC.
PABLO OCHOA MENDOZA, REGIDOR, ING. FLAVIO CASTILLO
PALOMINO, REGIDOR, C. MA. DE JESÚS PEÑA PARRA, REGIDOR, C.
FELICITAS PENA CISNEROS, REGIDOR, C. LUZ DEL CARMEN
GUTIÉRREZ NAVARRETE, REGIDOR y LIC. NOÉ PINTO DE LOS
SANTOS, REGIDOR, informando el Secretario del Ayuntamiento que se
ha comprobado la asistencia de los 12 Munícipes, para lo cual existe
quórum legal, el Presidente Municipal, pasó al desahogo del segundo punt
del orden del día.	

- - - - Para el desahogo del SEGUNDO punto del orden del día, el C.P.
SAUL MAGANA MADRIGAL Presidente Municipal, pidió a los presentes
ponerse de pie para hacer la declaración de instalación formal de la Sesión,
continuando en uso de la voz manifestó: "hoy Martes 13 de Septiembre del
año 2011, siendo las 10:40 horas del día declaro legalmente instalada la
VIGESIMA TERCERA SESION EXTRAORDINARIA del H. Cabildo. - - -
- -------------------------------------------------------

- - - - Para el desahogo del TERCER punto del orden del día, el Presidente
Municipal, solicitó al Secretario, diera lectura al orden del día propuesto en
la convocatoria que se les hizo llegar para celebrar la presente sesión,
procediendo - • consecuencia el Secretario del Ayuntamiento L.A.E. Pabl
Ceballos Ce • alto y una -z que terminó, el Presidente Municipál
preguntó ;=¡biera a .

	

comentario, no habiendo sometió a la
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consideración el orden del día propuesto, informando el Secretario del
Ayuntamiento que resultó aprobado por unanimidad. 	
------------------------------------------------------

- - - - En el desahogo del CUARTO punto del orden del día, el Presidente
Municipal, solicitó al Secretario del Ayuntamiento diera lectura al acta de la
sesión anterior, haciendo uso de la voz el Secretario del Ayuntamiento,
solicitó la dispensa de la lectura, dado que esta sesión es, exclusivamente
para resolver este asunto y en la próxima se presentarán. El Presidente
Municipal, sometió a la consideración la dispensa de la lectura, informando
que resultó aprobado por unanimidad. 	

- - - - En el desahogo del QUINTO punto del orden del día, el Presidente
Municipal presentó un punto de acuerdo mediante el cual se solicita la
autorización para llevar a cabo la construcción de la obra denominada
CICLOVIA TECOMAN- LADISLAO MORENO, misma que se realizará con

cursos federales, dicho acuerdo se fundamenta en los siguiente términos:

PUNTO DE ACUERDO QUE PRESENTA EL PRESIDENTE MUNICIPAL PARA LA
TORIZACIÓN DEL H. CABILDO, A FIN DE LLEVAR A CABO LA

ONSTRUCCIÓN DE LA OBRA DENOMINADA CICLOVIA TECOMAN- LADISLAO
NO, MISMA QUE SE REALIZARÁ CON RECURSOS FEDERALES.

CABILDO MUNICIPAL
PRESENTE.

El suscrito C.P. SAÚL MAGAÑA MADRIGAL, en mi carácter de Presidente Municipal, me
dirijo a ustedes, con fundamento en las facultades que me concede el artículo 47 de la
Ley del Municipio Libre del Estado de Colima, a efecto de proponerles un acuerdo
mediante el cual el H. Cabildo autorice, llevar a cabo la construcción de la obra
denominada ciclo vía Tecomán- Ladislao Moreno, misma que se realizará con recursos
federales, para lo cual hago de su conocimiento los siguientes:

ANTECEDENTES:

PRIMERO: Que de acuerdo a las necesidades que este Municipio requiere y viendo las
peticiones constantes que hacen a la Comuna, tanto los habitantes de la comunidad
Ladislao Moreno, como los de Tecomán, y con la intención de cumplir con los requisitos
que para tal efecto nos indican las reglas de operación, es por ello que se presenta el
proyecto para realizar la obra denominada CICLOVIA TECOMAN- LADISLAO MORENO.

SEGUNDO.- Que dicha obra tendrá un costo total de $14'052,097.54 (catorce millones
cincuenta y dos mil noventa y siete pesos con cincuenta y cuatro centavos 54/100 M.N.),
para tal efecto se anexa el presupuesto de la obra, misma que explica detalladamente, el
material y alumbrado que ocupara la realización de la obra.

TERCERO.- Que dicha obra se ubicará a un costado de la carretera Tecomán a
Pasculaes KM.00 mas 000 AL KM 10 MAS 500 MUNICIPIO DE TECOMAN.

CUARTO.- Que la Obra Civil tendrá un costo de $10,908,544.50, mas $852,501.32 más la
Supervisión Externa $352,831.37.

QUINTO.- Que viendo el riesgo

Por lo anteriorm -.te expues •, ` a H. Representación propongo el siguiente:

2



ACUERDO:

PRIMERO: Es de Autorizarse y SE AUTORIZA AL PRESIDENTE MUNICIPAL, PARA
QUE SE GESTIONEN RECURSOS FEDERALES, PARA REALIZAR OBRAS DE
INFRAESTRUCTURA EN BENEFICIO DEL MUNICIPIO.

ATENTAMENTE
SUFRAGIO EFECTIVO NO REELECCIÓN

Tecomán, Colima, a 25 de Agosto del 2011
EL PRESIDENTE MUNICIPAL

C.P. SAÚL MAGAÑA MADRIGAL.- rubrica.

A continuación hizo uso de la voz el Regidor Flavio Castillo Palomino,
ra preguntar cuál sería el ancho de la vía, y si llegará hasta Pascuales, el
residente Municipal, le solicitó al Ing. José Manuel Gallegos Martínez,

ector de Obras Públicas, informe lo referente a este asunto para que
os Regidores conozcan el beneficio que ocasionaría la construcción de esta
,iclovia, procediendo el funcionario en mención, manifiesta que esta obra

/que pretende realizarse en esta ciudad de Tecomán, llegará únicamente
hasta la colonia Ladislao Moreno, toda vez que no alcanzan los recursos y
en este tramo hay muchos accidentes. Hizo uso de la voz la Regidora Ma.
de Jesús Peña Parra, para exponer su punto de vista en el que reconoce
importante ya que se travesaban los campesinos en bicicleta por la
carretera y esto es un logro. Posteriormente hizo uso de la voz la Síndico
Municipal Lic. Ma. Elena Amezcua Garza, para felicitar tanto a los
directores de Obras Publicas ya que es un complejo, es un expediente
bastante amplio, además de que no es el único proyecto que está en
México, reconoce la labor sobre todo de la Licda. Yuleni, la cual está
apoyando a nuestro Municipio y es algo que va ha mejorar las condiciones
del Municipio y si sigue habiendo estos beneficios vamos a quedar en la
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historia. El Regidor Flavio Castillo, pregunta a donde llegarán los
recursos, respondiendo el Tesorero Municipal que llegarán a una cuenta
que se abrirá para ese fin y una vez que llegue el dinero él hace la apertura
de la cuenta. Nuevamente el Regidor Flavio Castillo, pregunta si la
licitación ya está realizada o está libre, para lo cual pide que se le dé
preferencia a constructores de esta localidad.

No habiendo más comentarios el Presidente Municipal instruyó al
Secretario del Ayuntamiento, reciba la votación respectiva, procediendo el
LAE. Pablo Ceballos Ceballos, sometió a la consideración el Punto de
acuerdo que presenta el Presidente Municipal, en el que solicita la
autorización para llevar a cabo la construcción de la obra denominada
CICLOVIA TECOMAN- LADISLAO MORENO, misma que se realizará con
recursos federales, donde se especifica que esta obra se realizará en un
espacio público propiedad del Ayuntamiento y será para beneficio de la
comunidad. Informando que resultó aprobado por unanimidad de votos. - - -
-----------------------------------------------------

EXTO punto del orden del día y Agotados lo
Presidente Municipal manifestó hoy MART

esaho•• •
del



13 DE SEPTEMBRE DE 2011, siendo las 10:56 horas, declaro formalmente
clausurada esta VIGESIMA TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA de
cabildo.

L.A. MA. ESA A EZCUA GARZA

	

LIC. MA

C. LUZ DEáAR N GUTIÉRREZ AVARRETE
REGIDOR

.E. PABLO CEBALLOS CEBALLOS

C.P. SAÚL MA

	

IGAL,
PRESIDENT

	

AL

C. FRANCISCO UVALLE ROJAS
REGIDOR,

REGIDOR, \
ING. PABL'? OCHOA NDOZA,
REGIDOR,

1O CAST

dAvt,Gl.
C. ELIC AS PEÑA CISNEROS,
REGIDOR

EL SECRETAR .

	

ENTO
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